



Primeras Planas

Suman casi cinco millones paisanos deportables

[Reforma](#)

Megaprotesta da bienvenida a Trump en Washington

[El Universal](#)

En el limbo, niños deportados por EU

[Excélsior](#)

Miles en las calles de EU buscan armar la resistencia contra Trump

[La Jornada](#)

Atrapan a yerno de El Mayo

[El Heraldo de México](#)

El Zócalo se le rinde

[La Prensa](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Detienen a sujeto que extorsionaba a joyeros

El secretario de Seguridad Ciudadana capitalino, **Pablo Vázquez Camacho**, informó que tras la carpeta de investigación iniciada por la denuncia de extorsión que presentó el dueño de una joyería, a quien le exigieron dinero en efectivo, joyas y un vehículo a cambio de no hacerle daño o afectar su negocio, se logró la detención de un sujeto. En un operativo conjunto con autoridades federales, elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y Fiscalía General de Justicia lo aprehendieron, en calles de la colonia Ciudad Azteca Primera Sección, en el municipio de Ecatepec de Morelos, en el Estado de México. [La Jornada Reforma](#) / Sin mención [Uno más Uno](#) / [El Gráfico](#) / [La Prensa](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [El Sol de México](#) / [Metro](#)

Nacimiento inminente

Dos agentes femeniles de la **Policía Auxiliar de la Secretaría de Seguridad Ciudadana** auxiliaron a una mujer de 25 años en las labores de parto de un nacimiento inminente en las calles Héroes Ferrocarrileros y Buenavista, en colonia Buenavista, alcaldía Cuauhtémoc. [Reforma](#)

Echan cascarita presos y actores

La Subsecretaría del Sistema Penitenciario, de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, recibió en el Centro Varonil de Reinserción Social a famosos del medio del espectáculo y a exjugadores profesionales de fútbol soccer, quienes pasaron una tarde futbolera con personas privadas de la libertad de este centro ubicado en la alcaldía Iztapalapa. [Reforma](#) / [Metro](#)

Evitan tragedia

Un sujeto amagó con quitarse la vida con un cúter en el Zócalo capitalino. Sin razón aparente, amenazaba con lesionarse, pero **policías** trataron de persuadirlo y lo siguieron hasta la calle Palma, donde finalmente lo desarmaron y le brindaron atención. [El Gráfico](#) / [La Prensa](#)



Arma riña en Cetram

Uniformados de la Policía Bancaria e Industrial (PBI) de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a un sujeto que, luego de una discusión y una riña, al parecer, lesionó a un hombre en las instalaciones del Centro de Transferencia Modal (Cetram) Indios Verdes, ubicado en la avenida Insurgentes Norte y la calzada Ticomán, colonia Santa Isabel Tola, alcaldía Gustavo A. Madero. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

Capturan a pareja por robo en Tlalpan

Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a una mujer y a un hombre en posesión de supuesta droga, posiblemente relacionados con el robo de objetos del interior de un vehículo, ocurrido momentos antes. Los uniformados los persiguieron y les dieron alcance en las calles Izamal y Tixkobkob, colonia Lomas de Padierna, alcaldía Tlalpan. [La Prensa](#)

Mata a su suegro de una puñalada por la espalda

Una jovencita discutía con su novio en plena vía pública, en calles de la alcaldía Xochimilco la noche del viernes, por lo que su papá intervino y recibió una puñalada por la espalda. **Uniformados** solicitaron los servicios médicos, pero a petición de la esposa decidieron trasladar al lesionado a un hospital ubicado en la colonia Barrio Xaltocan, donde más tarde se informó del fallecimiento del hombre. [La Prensa](#)

Asaltaba en estación del Metrobús en la GAM

Un **policía auxiliar** detuvo a un sujeto, presunto responsable de robar dinero en efectivo a un joven en la estación Deportivo 18 de Marzo del Metrobús, ubicada en la colonia Tepeyac Insurgentes, alcaldía Gustavo A. Madero. El uniformado atendió la solicitud de un usuario, quien señaló a un hombre como responsable de robarle su cartera. [La Prensa](#)

Desalojo fue por demanda judicial: SSC

El desalojo de la fábrica de productos para calzado El Oso, ubicada en Eje Central y Popocatepetl, colonia Portales Sur, llevado a cabo la noche del viernes, estuvo a cargo de personal del gobierno central en atención a una demanda judicial, indicó la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [Excélsior](#) / [La Jornada](#) / [Uno más Uno](#) / [Reforma](#)

Suman 50 chelerías suspendidas

En lo que va de la administración ya se han suspendido más de 50 chelerías. Ayer, el Gobierno de la Ciudad de México indicó que cerró cinco puntos de venta de alcohol y repuso sellos de clausura en otro, donde también fueron detenidas tres personas. La aplicación del programa la Noche es de Todos se realizó en las colonias Obrera, Doctores, Centro y Santa María la Ribera, de la alcaldía Cuauhtémoc. En la operación participaron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, del Instituto de Verificación Administrativa (Invea), de la Secretaría de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil (SGIRPC) y agentes de la Policía de Investigación de la Fiscalía de la Ciudad de México (PDI). [Excélsior](#) / [La Prensa](#) / [La Jornada](#) / [Reforma](#)



Asestan fuerte golpe a La Unión Tepito

Tres presuntos integrantes del grupo criminal La Unión Tepito, dedicados al secuestro, extorsión, cobro de piso, tráfico de armas y venta de drogas en la zona centro de la Ciudad de México, fueron detenidos por policías de la Subsecretaría de Inteligencia e Investigación Policial de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** en la calle de Manuel de La Peña y Peña, casi esquina con Manuel Doblado, colonia Centro, alcaldía Cuauhtémoc. Uno de los aprehendidos es de nacionalidad colombiana. [La Prensa](#)

Van por inspección al transporte

La Secretaría de Movilidad implementará al menos ocho puntos de revisión de transporte colectivo de ruta en puntos de altas denuncias vecinales por malas prácticas de chóferes y concesionarios, los cuales ya han tenido como resultado 19 unidades suspendidas hasta el momento. El despliegue de elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, del Invea y de la Subsecretaría de Tránsito de la Semovi será en distintos puntos, en alcaldías como Álvaro Obregón, Benito Juárez, Iztapalapa, Tlalpan y Venustiano Carranza. [Reforma](#)

Policiaco

La flaca la hace de valet parking

Edgar, alias "El Perussi", fue ejecutado en calles de la colonia Celoalliotti, en la alcaldía Iztapalapa. El pasado viernes, el hombre estacionaba su auto afuera de su domicilio, cuando dos sujetos a bordo de una motocicleta se aproximaron a su vehículo y lo acribillaron con al menos siete detonaciones. [El Gráfico](#)

Automóvil vuela en Tlalpan y "aterriza" en Xotepingo

La noche del viernes un auto que circulaba por calzada de Tlalpan a la altura de la estación del Tren Ligero Xotepingo terminó volcado, luego de que el conductor perdiera el control de su unidad dejando como saldo a los dos ocupantes heridos. Al lugar, llegaron patrullas y elementos del **Escuadrón de Rescates y Urgencias Médicas** que ayudaron a sacar a los tripulantes del auto. [El Gráfico](#)

Justicia

Protestan en audiencia de Cristofer Yair "N"

La audiencia inicial contra Cristofer Yair "N", presunto feminicida de la conductora de taxi por aplicación Karla Patricia, acontecido el pasado 28 de diciembre en Azcapotzalco, tuvo que ser resguardada por una intensa vigilancia de policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** en los juzgados de Doctor Lavista. [La Prensa](#) / [El Sol de México](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [Excélsior](#)



Imagen Destacada

REFORMA
ENVIADO AL MÉXICO

**NACIMIENTO
INMINENTE**

